

La Dominique déclare zones de désastres les endroits frappés par l'orage Erika.



Roseau, 31 août, (RHC-PL).-Le gouvernement de la Dominique a déclaré 9 zones spéciales de désastres dans des régions affectées par le passage de l'orage Erika dans ce pays.

Le premier ministre Roosevelt Skerritt a expliqué que la désignation de ces zones a été nécessaire en raison de pertes humaines et des dégâts matériels causés.

Il a informé que 20 personnes sont mortes à cause de ce phénomène climatique, chiffre inférieur à celui que les médias locaux ont diffusé auparavant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67406-la-dominique-declare-zones-de-desastres-les-enderois-frappes-par-lorage-erika>



Radio Habana Cuba